

R7.11.19 つき組保育ドキュメンテーション

今日は朝からたっぷり遊んだ後、久しぶりに

大根を見に畠へお散歩に行ってきました！

「もう、大根出てきてるよ！」 「葉っぱもわもわ！！」と、
毎日の送迎の際に生長を見てくれている子も♡

畠までの道のりを、手を繋いで歩くのも

とっても上手になった子ども達ですよ！



畠へ行くと～…

「葉っぱ増えてるー！！」

「あれ？ 大根見えないよ！？」

葉っぱを優しくめくってみよう！

大根出てくるかな？？…



大根を踏まないように、
畠をゆっくり歩いて…！！

葉っぱをめくると、
「先生！！ 大根あったー！！」



「土からもこもこって出てる！」

「土、かたいね！」

「大根つめたーい」

大根を見つけるたびに、

子どもらしい感性が感じられる

可愛い発見を教えてくれたのでした♡

あっちも行ってみよう！



葉っぱの迷路みたい～！



力強く顔を出した、みんなの大根！

収穫までもうちょっと！

まだまだ大きくなれ！



畑を見渡すと、葉っぱの違いにも気付いた子ども達！

「あっ！オレンジ色見えた！」「にんじんかもしれない！！」と
新たな発見にまたウキウキ♡

収穫したら、食べたいねと話になり、どんなふうに食べたい？と聞くと、
大根サラダ！お味噌汁！焼いて醤油をかける！マヨネーズつけて混ぜる！
食べてみたいメニューがたくさんでしたよ！